

PASSAGE EN 5ème

En 5e, vous commencez un nouveau cycle (le cycle 4) qui vous mènera jusqu'à la classe de 3e : l'emploi du temps s'étoffe d'une seconde langue vivante (LV2), et pour les volontaires, d'enseignements facultatifs. Découvrez le programme !

Allemand LV2



Sprechen Sie Deutsch?

Cent millions de personnes parlent la langue de Goethe et Mozart en Europe et l'Allemagne est notre premier partenaire économique.

A la rentrée, votre enfant devra choisir sa LV2 : je lui propose d'apprendre l'allemand en bénéficiant de conditions idéales pour pratiquer l'oral grâce à un effectif réduit. (9 élèves cette année). En classe de seconde, les élèves de cette classe pourront intégrer la section européenne du lycée E.ROSTAND.

Rappelons aussi que depuis 2002, l'échange avec le lycée partenaire de Korschenbroich permet à de nombreux élèves de Méry sur Oise de découvrir l'Allemagne et de rencontrer de jeunes Allemands.

Si vous ou votre enfant êtes intéressés par cette classe, vous pouvez me contacter : florence.falaizeau@ac-versailles.fr ou feuilleter le flyer dont vous avez été destinataire sur l'ENT.

Mme FALAIZEAU

Latin



Suivre l'enseignement du latin à partir de la 5ème, c'est se doter de très nombreux atouts supplémentaires.

En effet, le latin, ancêtre direct du français, est connu pour développer davantage la connaissance de notre langue, non seulement dans le domaine des racines et

du vocabulaire mais aussi en conjugaison et en grammaire, et l'étude de l'histoire, de la

géographie et des civilisations de notre Antiquité permettent de grandement développer la culture générale et de connaître notre passé, nos origines : en somme, savoir d'où nous venons pour savoir où nous allons.

Mais à tous ces avantages s'ajoutent d'autres apports concrets eux aussi très précieux pour l'avenir des élèves : le développement de la curiosité, de l'esprit logique, de la rigueur et de la mémoire, qui sont les indispensables outils d'une réelle réussite, qu'elle soit scolaire, estudiantine, professionnelle ou tout simplement humaine.

Le latin permet une bonification au brevet des collégiés à la fin de la 3ème et la poursuite du latin au lycée permet aussi d'engranger de nombreux points de bonification pour le baccalauréat : c'est donc un effort récompensé!

Cet apprentissage est ouvert à tous les élèves et la motivation personnelle en est le principal moteur de la réussite, mais il est à noter que le latin demande cependant, comme toute autre matière, du travail personnel et ne saurait par conséquent être conseillé aux élèves en trop grande difficulté scolaire.

M. COLIN VILLECROIX

VTT



Depuis plusieurs années, il est offert aux élèves de 5ème la possibilité de pratiquer le VTT dans le cadre des cours. **Cette option, qui se rajoute à l'emploi du temps habituel**, implique un engagement des familles et rend obligatoires les deux heures du vendredi après-midi.

Cette classe est accessible à des élèves débutants et il n'est pas nécessaire d'être un pratiquant confirmé pour s'inscrire car les objectifs sont axés, outre la découverte des forêts environnantes, autour des notions d'efforts, de solidarité et de motivation. Comme toutes les autres classes de 5ème, cette classe sera constituée d'élèves ayant tous les niveaux scolaires.

COUPON REPONSE

(A remettre au professeur principal de la classe de votre enfant)

Je soussigné(e), Madame/Monsieur

Responsable légal(e) de l'élève :

Choix LV2 : Allemand bilangue Allemand LV2 Espagnol

Mon enfant postule pour la **classe VTT**

Mon enfant s'inscrit à l'option **Latin**, qu'il s'engage à suivre de la 5° à la 3°

En fonction des inscriptions, il ne sera peut-être pas possible de recruter des élèves latinistes ou germanistes pour la classe VTT ; dans ce cas, merci d'indiquer votre choix prioritaire

DATE

SIGNATURE